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АННОТАЦИЯ: 
Практически каждая чрезвычайная ситуация (ЧС) увеличивает нагрузку, поступающую в специализированные 

центры обработки вызовов (ЦОВ). В ближайшее время для таких вызовов абоненты сетей фиксированной и мобильной 
телефонной связи будут набирать трехзначный номер “112”. Комплекс технических средств, реализующих данную 
возможность, называют “Системой-112”. Масштабные ЧС, подвергающие рискам разного рода большую группу людей, 
быстро порождают резкий рост нагрузки. Большинство вызовов содержит идентичную информацию, обработка которой 
снижает эффективность функционирования “Системы-112”. В период обработки соответствующих вызовов заметно 
снижается доступность ЦОВ. В результате значительная часть вызовов, связанных с другими событиями, не может быть 
обслужена. В статье предлагается метод решения задачи по ограничению резкого роста нагрузки, которая порождается 
одним и тем же событием. 

Almost every emergency situation (ES) increases the load flowing to specialized call centers (ALCS). In the near future for 
such calls to subscribers of landline and mobile telephone will dial the three-digit number “112”. Set of technical tools that 
implement this feature, called “System-112”. Large-scale emergencies, which carries risks different kinds of large group of people, 
quickly generate a sharp increase in the load. Most of the calls contain identical information, which reduces the efficiency of the 
functioning of the “System 112”. During treatment, the corresponding calls significantly reduces the availability of EAI. The 
considerable part of calls associated with other events that cannot be catered for. The paper proposes a method of solving the 
problem to limit a sharp rise in the load, which is generated by the same event. 
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